

Este dispositivo, que forma parte del Plan Protege Calle, del Ministerio de Desarrollo Social, con ejecución del Servicio de Salud Coquimbo, entrega atención integral de salud en las comunas de Coquimbo, La Serena y Ovalle.

Ovalle es una de las tres comunas en las cuales se desarrolla la Ruta Médica, y precisamente fue en dicha ciudad donde autoridades acompañaron el recorrido de este dispositivo incluido en el Plan Protege Calle, del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, con la ejecución del Servicio de Salud Coquimbo. Este despliegue, en los lugares donde permanecen personas en situación de calle, tiene el objetivo de entregar atención oportuna y preventiva para resguardar la salud de quienes se encuentran en

Mil atenciones para personas en situación de calle en Ovalle

esta condición, tanto en la capital llimarina como en La Serena y Coquimbo.

Al respecto, el seremi de Desarrollo Social y Familia, Eduardo Alcayaga, destacó que «estamos con los equipos médicos del Servicio de Salud de Coquimbo, en la comuna de Ovalle, con quienes hemos logrado este convenio para implementar este programa en la región, tal como nos ha instruido el Presidente Gabriel Boric. Este es un programa que proyecta 50 días en que se realizan atenciones en terreno, abarcando las tres comunas con más alta concentración demográfica de la Región de Coquimbo, y es una alternativa que va a proteger a personas en situación de vul-



nerabilidad».

Por su parte, la delegada provincial de Limarí, Marily Escobar, comentó que «el contar con el apoyo y coordinación del Servicio de Salud Coquimbo y el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, junto con el Municipio de Ova-

lle, es muy importante para nosotros, porque es preocupante que personas se encuentren en situación de calle, y es una necesidad que hemos visto en la comuna de Ovalle y contar con todos esos requerimientos para nosotros es muy importante».

Es así como, con el objetivo de prevenir el deterioro físico de personas que se encuentran en situación de calle, la Ruta Médica inicia su recorrido multidisciplinario con diferentes profesionales del área de la salud, como lo son un médico/a, enfermero/a, TENS y técnico/a social, atendiendo alrededor de 20 personas en cada operativo.

En tal sentido, el subdirector de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Coquimbo, Sebastián Prieto, explicó que «lo que hace este equipo es desplegarse en las calles, buscando personas que se encuentren en situación de calle y así atenderlos. Atendemos 3 horas, tres veces a la semana. El equipo de salud va dando respuesta a lo que vayan encontrando según las sintomatologías. Si eventualmente dan con el hallazgo de una situación más crítica, el equipo se puede trasladar junto a la persona a un centro asistencial».